
Feuille de route n°5 

DIMANCHE 3 AVRIL 

« Je suis la lumière du monde.  » 

Par l’écoute de la Parole de Dieu : 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean 

En sortant du Temple, Jésus vit sur son passage un homme qui était aveugle de naissance. 
Ses disciples l'interrogèrent : « Rabbi, pourquoi cet homme est-il né aveugle ? Est-ce lui qui a péché, ou bien 
ses parents ? » 
Jésus répondit : « Ni lui, ni ses parents. Mais l'action de Dieu devait se manifester en lui. 
Il nous faut réaliser l'action de celui qui m'a envoyé, pendant qu'il fait encore jour ; déjà la nuit approche, et 
personne ne pourra plus agir. Tant que je suis dans le monde, je suis la lumière du monde. » 
Cela dit, il cracha sur le sol et, avec la salive, il fit de la boue qu'il appliqua sur les yeux de l'aveugle, et il lui dit : 
« Va te laver à la piscine de Siloé » (ce nom signifie : Envoyé). L'aveugle y alla donc, et il se lava ; quand il 
revint, il voyait…. 

Jésus apprit qu'ils l'avaient expulsé. Alors il vint le trouver et lui dit : « Crois-tu au Fils de l'homme ? » 
Il répondit : « Et qui est-il, Seigneur, pour que je croie en lui ? » 
Jésus lui dit : « Tu le vois, et c'est lui qui te parle. » 
Il dit : « Je crois, Seigneur ! », et il se prosterna devant lui. 
Jésus dit alors : « Je suis venu en ce monde pour une remise en question : pour que ceux qui ne voient pas 
puissent voir, et que ceux qui voient deviennent aveugles. » 
Des pharisiens qui se trouvaient avec lui entendirent ces paroles et lui dirent : « Serions-nous des aveugles, 
nous aussi ? » 
Jésus leur répondit : « Si vous étiez des aveugles, vous n'auriez pas de péché ; mais du moment que vous dites : 
'Nous voyons !' votre péché demeure. » 

 

Quand  Jésus rencontre l’aveugle né, il nous est présenté trois cécités :  

celle des disciples qui cherchent une cause à la souffrance de cet homme,  

celle de l’homme aveugle de naissance et  

celle des pharisiens qui s’obstinent à refuser de croire.  

Jésus vient à notre rencontre, Il découvre nos aveuglements, Lui, la Lumière du 

monde et par sa Parole, il vient éclairer nos vies. Il vient nous renouveler dans la 

grâce de notre baptême …  Si nous lui faisons confiance … Va ! 



Extrait du message de Benoit XVI pour le Carême : 

Le dimanche de l’aveugle-né nous présente le Christ comme la lumière du 
monde. L’Evangile interpelle chacun de nous: «Crois-tu au Fils de l’homme?» 
«Oui, je crois Seigneur!» (Jn 9, 35-38), répond joyeusement l’aveugle-né qui 
parle au nom de tout croyant. Le miracle de cette guérison est le signe que 
le Christ, en rendant la vue, veut ouvrir également notre regard intérieur 
afin que notre foi soit de plus en plus profonde et que nous puissions 
reconnaître en lui notre unique Sauveur. Le Christ illumine toutes les 
ténèbres de la vie et donne à l’homme de vivre en «enfant de lumière». 

 

Avec Marie Rivier … 
 

 

 
« Que la présence de Dieu soit pour vous  

une lumière qui brille toujours. »  Marie Rivier 
« Jésus Christ est notre lumière,  
plus nous nous approchons de Lui,  
plus nous sommes éclairées. »                                                                                                              
Marie Rivier 

« Jésus Christ doit être votre lumière, votre force et votre joie.  
C’est avec Lui et par Lui que vous ferez le bien. »Marie Rivier                                                                                                      

 
« Élever votre cœur à Dieu et quand vous ne lui diriez  
pendant tout ce temps-là que ce mot de l’aveugle dont il est parlé dans 
l’Evangile : «  Jésus fils de David ayez pitié de moi » 
 Marie Rivier      

  
 

Chant : Jésus, le Christ, Lumière intérieure … ( Taizé ) 

 
 

Repères pour la route !            Ouvrir nos SENS 

 

Rencontrer le Christ, c’est venir à la Lumière …  

et vivre en enfant de lumière. 

 

 

Ta parole Seigneur, une lumière sur ma route :  
Depuis le début de ce carême, tu avances sur le 
chemin de vie que te propose le Christ par sa parole. 
 
Geste créateur : Aujourd’hui tu contemples le geste 
créateur du Christ qui applique de la boue sur les yeux 
de l’aveugle…  

Disponibilité : Aucune parole de la part de l’aveugle … 
mais une disponibilité totale : «  Va, te laver à la 
piscine de Siloë. » lui dit Jésus et Il va. 
 
Au cœur de nos vies, Seigneur, te rencontrer c’est 

prendre le risque de découvrir un chemin nouveau … 

c’est sortir de nos aveuglements. C’est oser la VIE, le 

crois-tu ?   

 

 

 

 

Prochaine feuille de route : dimanche 10 avril 2011  

ST0P N0TE !  Tu es invitée cette semaine à te rendre disponible … à oser voir tes lieux d’aveuglement … ce 

qui t’emprisonne … te referme sur toi-même … le Christ, Lumière du monde vient te libérer … Il te dit «  va ! » 

 

http://foyer.lapresentation.free.fr/jesuslechrist.mp3
http://foyer.lapresentation.free.fr/jesuslechrist.mp3

